

associations patriotiques

Une belle cérémonie de dépôt de gerbe pour clôturer l'AG de l'ANMONM82



dépôt de gerbe par M. Morgan Tellier - Crédits : ERL

Le samedi 23 mars à l'issue de l'assemblée générale de la section de Tarn et Garonne de l'ANMONM et de la remise du prix de l'encouragement au civisme toutes les autorités présentes, les adhérents et les jeunes lauréats se sont retrouvés à 12h00 devant le monument aux morts de Nègrepelisse. Les personnalités entourées des drapeaux des différentes associations amies de l'ANMONM82 ont procédé aux dépôts de gerbe. Le président Erick LEBRUN, accompagné de ses deux jeunes porte-drapeaux, dont Noélie JOUIN qui venait d'être intronisée officiellement, se re-

cueille devant le monument. M. le maire Morgan TELLIER assisté de Raphaël DEPREZ et de M. Célestin PARIS au nom du conseil municipal déposa une gerbe. Pour terminer la cérémonie et comme le protocole l'exige M. Vincent ROBERTI, préfet de Tarn-et-Garonne clôtura ce dépôt de gerbe.

S'en est suivi la minute de silence en hommage aux morts pour la France, une belle Marseillaise.

Après les remerciements d'usage aux porte-drapeaux, tous se retrouvèrent au complexe « Aimé Padié » pour partager le verre de l'amitié. Ceux qui avaient ré-



dépôt de gerbe par le président Erick Lebrun accompagné de ses deux jeunes porte-drapeaux - Crédits : ERL

servés ont pu participer au repas préparé par le restaurant « le délice des papilles » à Bruniquel- Montricoux . Une journée dense et riche en émotion

ERL



cérémonie de recueillement au monument aux morts - Crédits : ERL